

三菱電機争議に支援を

電機・情報ユニオン
新田代議員自治労連
平野代議員JMITU
平田代議員一宮地区労連
加藤代議員できないことを考える
不当判決を乗り越える

たたかいの見える化を

◆8月号のパズル当選者
(国交労組)
(碧南市職労)
(東海法労)
(福労)

この1年で愛労連の労働相談から3件の紹介があり、2人は組合に加入。加入者の問題解決にむけて三菱電機に団交を申し入れた。団交前には事前学習で三菱電機の労務問題や不正問題、国連やILOの方針について学んだ。

組織強化から総選挙へ
21春闘でコロナから生活守り、働き続けられる職場づくりを全組合員参加型で追求した。組合活動も制限され、自粛せず前進を勝ち取ってきた。保育パート支部は月給制化に伴い賃上げや休暇制度で前進があった。問題も残るが今後改善を求める。わくわく講座を15人受講している。学習をもとに総選挙で要求実現を。

コロナ禍で労働相談も変容

ローカルユニオンは労働相談員が中心となつていて、コロナ禍で労働相談の数も増え、質や内容も変容してきた。特殊な事例も増えてきた。今後もコロナ禍で全く新たな事例が出てくる可能性もある。本質を見抜き、対応する能力を持つことが求められる。

退職などで全体では500人の減勢。新人は65%を迎えた。新人に向けてのとりくみではリモートでの歓迎会や社会的距離を確保するための少人数ごとの分割開催など工夫し、成果が出ている。コロナだから「できない」ではなくて「どうやつたらできるか」を考えることが重要。

地域から野党共闘を

天白地域センター
山中代議員

地域の運動広げたい

尾東労連
甲斐代議員

市民と野党の共同を実感

名中地域センター
國村代議員

春・秋の地域総行動で駅頭での宣伝行動の後、ここの強度強要など問題が多い。このような強権的な政治は許されない。総選挙で野党を強行しようとしている。

東三河労連も参加していが7月19日に3ヶ月ぶりに開催される。行動を続けることで労働組合や市民団体の姿を市民に見せることができる。東三河集会

【解き方】イラストをヒントに、二重枠の7文字をうまく並べてできる言葉は？
①ふた……は20年
②コロナ禍の影響で飲食街や観光地で鳴いています
③餅にもなる秋の七草
④いやです、断ります
⑤分不相応な大きなくらみ
⑥地元から出でます。涼しげで
⑦かけもちではない
⑧世相の変化に伴って変わる一
⑨か……は世につれ
⑩すね
⑪世相にも影響を与えると
⑫自分だけの利益を圖ること

公務員は労働基本権が制限されているが地公法の「措置要求」を活用し、いくつかの事例を改善した。

郵送するだけなので気軽にできる。

所属する愛教労では、労働組合に対する誤解を解くためツイッターでの音声による発信をしている。アプリも開発し、最新の組合チラシを取れるようにもしました。今後は「教師からのバトン」などでたたかう姿を社会に見せていく。

所属する愛教労では、労働組合に対する誤解を解く